

COMMUNIQUÉ

Nomination au poste de Directeur général

Québec, le 21 mars 2023 – Le président de l'Association des personnes avec une déficience de l'audition, monsieur Pierre-Marc Doucet, est heureux d'annoncer la nomination de monsieur Marco Paquin au poste de de directeur général.

Fort d'une expérience de plus de 28 ans dans les milieux communautaire, privé et philanthropique, les talents, aptitudes et connaissances de monsieur Paquin seront un atout pour l'évolution de notre organisme.

Notre mission

L'Association des personnes avec une déficience de l'audition est un organisme communautaire qui a pour mission de favoriser l'inclusion sociale des personnes vivant avec une déficience de l'audition en offrant des services d'aide et d'entraide, puis de défense de droits tout en sensibilisant et en conscientisant la population aux besoins de ces personnes et de leur réalité.

- 30 -

Source: Pierre-Marc Doucet

Président du Conseil d'administration